

ELTERNINFORMATION

KINDERGARTEN PUCH

Dezember 2022



Sehr geehrte Eltern,

das Kalenderjahr neigt sich dem Ende zu und der Kindergarten wird ab 24.12. in die Weihnachtspause gehen (Weihnachtsferien vom 24.12. – 06.01.2023).

Zuvor aber noch ein kleiner Rückblick bzw. Ausblick...

Zur Eröffnungsfeier am 18.11.2022 sind viele Kinder und Eltern der Einladung gefolgt und haben mitgewirkt und teilgenommen. Wir bedanken uns fürs Kommen!!

Das Kaffee- und Kuchenbuffet vom Elternbeirat wurde gestürmt und die Mamas hatten alle Hände voll zu tun, um den Andrang zu meistern. Ganz lieben Dank für die zahlreichen Kuchenspenden und für die Zeit und Mühe jedes/r Einzelnen!!!

Die Theatergeschichte des „Königs Hupf“, gespielt von Melanie Eichhorn, begeisterte Klein und Groß – insgesamt 7 Vorstellungen folgten einander.



Am 24.11. entführte „Fräulein Pünktchen“ die Kinder in einer Theatervorstellung auf eine Reise nach Frankreich, Spanien und Marokko. Die Situationskomik und die musikalische Untermalung machte die Reise lustig und lebendig und regte die Vorstellungskraft und Fantasie der Kinder an.



Die Kosten (€ 500,-) für die insgesamt zwei Vorstellungen hat der Kindergarten und der Elternbeirat jeweils zur Hälfte übernommen. Danke !!!



Die „bewegten Stunden“ im Rahmen der Aktion „**Kinder Gesund bewegen**“ haben gestartet und das Angebot findet einmal wöchentlich statt. (jeweils am Donnerstag) Geleitet



werden die Einheiten von der Sportpädagogin Sarah. Das unserer Einrichtung zugeteilte/geförderte Kontingent von insgesamt 30 Stunden wird unter den Gruppen aufteilt.



Am 06. Dezember findet für die Kinder am Vormittag eine Nikolausfeier im Kindergarten statt. Unser langjähriger lieber Nikolaus, Herr Angerer, besucht uns im Rahmen dieser Feier, welche wir mit den Kindern musikalisch gestalten.



Jedes Kind erhält ein kleines gefülltes Nikolaussackerl (oder ähnliches) das vorher in den Gruppen mit den Kindern gebastelt wird.

JOURNALDIENST am 09.12.2022 für berufstätige Eltern



Erhebung Betreuungsbedarf für den 09.12. - mittels Formular bis 02.12.2022 (Formular liegt in der Gruppe auf).

An diesem Tag werden nur ein bis zwei Gruppen geöffnet sein und wir betreuen ausschließlich Kinder, deren Eltern an diesem Tag arbeiten müssen.

SCHIKURS

Die Wintersportschule Berchtesgaden bietet wieder einen Schikurs an.

Dieser findet in der Woche vom 16.01.-20.01.2023 bei entsprechender Anmeldezahl statt. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem Anhang – der Anmeldeschluss ist der 10. Dezember 2022. Die Anmeldung ist als verbindlich anzusehen. (Planungssicherheit für die Schischule)

Genauere Infos bzgl. Abholzeiten und -Modalitäten klären Sie bitte direkt mit der Schischule.



PERSONAL



Wie bereits am Elternabend erwähnt, verabschiedeten sich zwei Pädagoginnen aus der Gruppe 5 in die Babypause. **Es ist uns leider nicht gelungen, einen Ersatz für diese beiden Pädagoginnen zu bekommen** – derzeit suchen viele Einrichtungen händeringend nach pädagogisch ausgebildetem Personal. Als Leiterin beobachte ich diese Situation mit Sorge.

Wir haben nun intern im Team eine Lösung gefunden, damit wir diese Situation ab Jänner 2023 abfangen können:

Natalie Keskin (aus der Gruppe 4) wird voraussichtlich bis zum Betreuungsjahrende Juli 2023 die **gruppenführende Tätigkeit** von Stefanie Quehenberger übernehmen. Für Maria Wieser wird Anna Marte die Assistenz übernehmen, allerdings ist dies nicht im gesamten Stundenausmaß möglich.

Unsere Springerin Magdalena Schweitl übernimmt die Assistenz in der Gruppe 4- allerdings auch nicht im gesamten Stundenausmaß möglich...die restlichen Stunden werden von unserer Zusatzkraft Frau Natasa Todorovic nach Möglichkeit abgedeckt.

Leider fehlt uns somit für Krankenstände, Fortbildungen etc.. unser Springerinnenkontingent. Mit Engpässen in der für uns gewohnten hohen Qualität im Betreuungsschlüssel Kind/Personal ist also zu rechnen.



ÄNDERUNG BETREUUNGSBEDARF

Derzeit nehmen die Änderungen der Betreuungsleistungen besonders beim Bedarf Mittagessen/Nachmittagsbetreuung zu. Viele Eltern (Mütter) steigen wieder ins Berufsleben ein oder erhöhen ihre Arbeitszeiten. Der Arbeitsmarkt sucht dringend nach Fachkräften und es ist uns ein Anliegen, dass berufstätige Eltern in unserer Einrichtung die Möglichkeit haben, ihr Kind gut versorgt zu wissen und somit ihrer Berufstätigkeit nachgehen zu können.

In der Hausordnung gibt es dazu die folgenden Hinweise:

Eine Änderung des gewünschten und im Rahmen der Einschreibung verpflichtend bekannt gegebenen Betreuungsausmaßes während des Betreuungsjahres ist in besonderen Fällen in Absprache mit der Leiterin der Einrichtung sowie im Rahmen der organisatorischen Möglichkeiten zulässig.

Die Änderung muss rechtzeitig schriftlich per Formular mit Ende eines Kalendermonats erfolgen.

Grundsätzlich können nur jene Kinder ihr Mittagessen in der Einrichtung einnehmen, deren Erziehungsberechtigte beide berufstätig sind und sofern mittels Arbeitszeitbestätigung nachgewiesen wird, dass die Zubereitung und Einnahme des Mittagessens zu Hause nicht möglich ist.

Die derzeitige Auslastung beim Mittagessen (täglich bis zu 60 Kinder im Kindergarten) ist bald an der Leistungskapazität (betreffend Personal, Räumlichkeiten, etc.) angelangt. Wir ersuchen darum, dass im Sinne der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, sorgsam mit den Kapazitäten dieser Betreuungsleistung umgegangen wird, damit all jene, die es wirklich benötigen, auch darauf zurückgreifen können.

Wir bitten um Verständnis!



Einen schönen, besinnlichen Advent wünscht Ihnen

Ihre Leiterin

Christine Schörghofer